

Protokoll der Fachschaftssitzung

Fachschaft Mathematik

13. Mai 2015

Beginn: 18:17
Ende: 18:54
Anwesende: Sibi, Daniel, Darya, Gabriel, Thuy Linh, Max, Ines, Vera, Dominic L.
Redeleitung: Gabriel
Protokoll: Dominic L.
Newsletter: Dominic L.

Post

- Wir haben keine Post bekommen.

Termine	Datum
Matheball	13.06.2015
Hochschulwahlen	15.06.-18.06.
Schülerinnenschnuppertag	16.06.
DFM	19.06.-21.06

Arbeitsaufträge	Zuständigkeit
ISSN Nachfragen	Christopher

TOP 1: Schülerinnenschnuppertag

Am Dienstag, den 16.06. findet ab 16 Uhr der Schülerinnenschnuppertag statt. Dafür werden Studierende, besonders gerne Studentinnen, gesucht, die sich gerne mit Studieninteressentinnen über das Studium, Darmstadt, etc. unterhalten möchten. Interessierte sollen sich bitte bei Sabi melden.

TOP 2: Drucker

In letzter Zeit waren die Drucker in den Poolräumen häufiger außer Betrieb. Daraufhin häufen sich immer wieder Druckaufträge an, die nach der Instandsetzung des Druckers abgerufen werden. Dieser Zustand ist nicht zufriedenstellend. Es werden Lösungen gesucht, wie diese Aufträge gelöscht werden können.

Sibi schreibt im Namen der Fachschaft eine Mail an Holger Grothe, den Verantwortlichen für die Pool-PCs. Zusätzlich wird angeregt, im Rahmen der Einführung in die mathematische Software den Erstis beizubringen, wie man einen Druckauftrag löscht.

Kurz-TOP 3: Umgang mit fremdem Eigentum

In der letzten Woche war der Fachschafslaptop für einige Tage nicht eingeschlossen. Dies darf auf keinen fall wieder sein. In Zukunft muss besser darauf geachtet werden, dass der Laptop oder fachschaftliches Eigentum nach der Nutzung wieder in das Büro eingeschlossen wird.

TOP 4: Hochschulwahlen

Vom 15.06.-18.06. finden die diesjährigen Hochschulwahlen statt. Dafür wollen wir wieder ein OWO-Info erstellen. Bewerber sind aufgerufen, einen kurzen Text über sich zu verfassen und ein Bild parat zu halten. Das OWO-Info soll wieder von einer Person erstellt werden. Wir werden Felix darum bitten, diese Aufgabe zu übernehmen.

Im letzten Jahr wurden Wahlwaffeln angeboten. Dies führte allerdings dazu, dass der Fachschaftsraum verdreckt wurde und Equipment unpfleglich behandelt wurde. Es werden Ideen gesucht, um diese Situation zu verbessern.

In diesem Jahr sollen keine Waffeln gebacken werden, dafür Kuchen angeboten werden. Vera und Ines kümmern sich darum, dass einige Kuchen gespendet werden und diese in Schichten verteilt werden.